Maisons &

APPARTEMENTS
Superficie 160 m2
Référence MZILOST1702
Prix Prix NC

St-Tropez
Maison a louer (83990)
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Située au coeur de la ville, cette maison de charme vous séduira par sa décoration
chic et soignée. Nichée dans un écrin de verdure, vous pourrez profiter du calme et
de la tranquillité tout en étant a quelques minutes a pied de la fameuse Place des
Lices. Cette propriété de prestige offre 4 chambres au total, dont un appartement
indépendant pour y accueillir vos invités. La piscine chauffée est I'endroit idéal pour
se détendre et profiter du soleil. Vous pourrez également vous détendre dans les
salons extérieurs et profiter de la vue sur le jardin magnifiguement entretenu.

Agrément ...

Situated in the heart of the town, this charming house will win you over with its chic,
well-cared-for décor.Nestling in a green setting, you can enjoy the peace and
tranquillity while being just a few minutes' walk from the famous Place des
Lices.This prestigious property offers a total of 4 bedrooms, including a separate
flat to accommodate your guests. The heated swimming pool is the perfect place to
relax and soak up the sun. You can also relax in the outdoor lounges and enjoy the

view of the beautifully manicured garden.

MICHAEL ZINGRAF CHRISTIE'S INTERNATIONAL REAL ESTATE SAINT-TRC
Résidence Les Lices - 1 rue du Quadrille - 83990 ST-TROPEZ
Contacter I'agence
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